

Etiopía y Cuba fortalecen cooperación en sector hidráulico (+Fotos)



PL

Addis Abeba, 6 jul (RHC) La delegación del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) de Cuba concluyó este sábado la visita de trabajo a Etiopía, durante la cual se firmó un memorando de entendimiento interinstitucional para fortalecer la cooperación en el sector.

El documento rubricado entre el Ministerio de Agua y Energía etíope y el INRH implementará el acuerdo establecido en 2014 entre ambos gobiernos, reveló la embajada de La Habana en Addis Abeba.



Los expertos cubanos encabezados por el vicepresidente del Instituto, Javier Toledo Tapanes, llegaron el 1 de julio pasado a esta capital con el objetivo de explorar áreas de colaboración.

Su presencia responde a una visita realizada por el ministro de Estado de Agua y Energía Asfaw Dingamo a la isla caribeña el año pasado que resultó en proyectos de asistencia en materia hídrica.

Durante su estancia recorrieron proyectos hidráulicos en la ciudad de Adama y tuvieron un encuentro con el director del Instituto Meteorológico de Etiopía y presidente para el continente africano de la Organización Meteorológica Mundial, Fiten Teshome.



Ambas partes acordaron trabajar en el desarrollo de capacidades en el sector meteorológico.

De igual manera visitaron el Instituto Etíope de Tecnología del Agua donde dialogaron con sus directivos, precisó la fuente. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359350-etiofia-y-cuba-fortalecen-cooperacion-en-sector-hidraulico-fotos>



Radio Habana Cuba